

確認について町執行部にお聞きした。

答
(藤本健康福祉課長)
初めて開催した「

答 初めて開催した「障がいのある方と社会参加の場をつなぐ勉強会」での反省点として、町商工会とも話し合いをしましたが、やはり、町としての施策的なものがないと、企業や事業所からの理解が得られないのではないかと思っています。

今後は、先進地の市町の取り組み方などを勉強しながら、町として有効的なものがあれば検討していくかと思つております。

続きまして、岐阜労働基準局への報告が義務づけられている、障がい者雇用の水増し問題に関するまして、当町では障がい者手帳の確認及び手帳保持者のみ報告しております、適切に事務を遂行しております。

このように現在のところ法定雇用率の達成には至つておりますが、今年度は、関市の「ひまわりの丘障がい者就業・生活支援センター」の担当者とも連

Q2 AED設置の現況と方針の考え方について

現況と取り組みについて

はないかと思つています。今後は、先進地の市町の取り組み方などを勉強しながら、町として有効的なものがあれば検討していくきたいと思つております。

答　　昨日、報道されておりま
す障がい者雇用の水増し問題に
関しまして、当町では障がい者
手帳の確認及び手帳保持者のみ
報告しております、適切に事務を遂
行しております。

現況と取り組みについて

問 関にはAEDが設置されて

結果として岐阜労働基準局への報告が義務づけられている、本年6月1日現在の実績は、障がい者雇用人数は2人、雇用率は1・25%となっています。法定雇用率は2・5%であることから、必要とする雇用人数は3人であり、1名不足している状況となっています。

このように現在のところ法定雇用率の達成には至っておりませんが、今年度は、関市の「ひまわりの丘障がい者就業・生活支援センター」の担当者とも連

心肺停止のリスクが高いスポーツ施設及び長時間滞在する福祉施設、保育園、小中学校などの公共施設に34台、平成28年度には24時間対応するために消防詰所に9台AEDを設置し、住民の方々の安全と地域の安全性の向上に努めてきました。

また、当初の設置目的が、各施設を利用される住民の方々を対象にしていましたので、公共施設内に設置をしています。

議員提案の距離によるAEDの設置を検討できないかについて、救命が期待できる状況は、心肺停止後から5分以内にAEDを用いた除細動が可能な体制が必要であるため、心肺停止の現場から往復2分から3分以内にAEDを設置する必要があると考えられます。以上のことから、距離によるAED設置につきましては、現時点では、AED機器が高価であること、設置台数が多くなることから難しいと考えられます。どうかご理解をいただきたいと思います。

今後は、さらにAEDの効果的・効率的に活用するために、高齢者等が多い地域で、適正に管理して頂ける地域、24時間使用可能で適正に管理できる消防詰所などへのAEDの設置を検討していきます。

自治会等へのAED設置について

（丹羽防災安全室長）

今後は、効果的・効率的に活用できるよう、日頃からAEDによる肺蘇生の講習会を行っている地域や、AEDを適正に管理して、ただける地域に設置を検討していきたいと思います。

答 はじめに「清流の国ぎふ
森林・環境税」及び、国版森林
環境税の「森林環境譲与税」の
概要についてご説明させていた
だきます。

「清流の国ぎふ森林・環境税」につきましては、平成24年度に創設され、岐阜県の自然環境を保全、再生し、森林、河川のもの公益的機能を保全するため、県民税に上乗せして徴収し「清流の国ぎふ森林環境基金事業」として実施しています。

A E D



Q3 森林環境税及び森林環境 譲与税の概要と八百津町 の方針について

答 （秋松農林課長）

はじめに「達

森林・環境税」及び、国版森林環境税の「森林環境譲与税」の概要についてご説明させていただきます。